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DOMANDA DI ATTUALITA’ 

 

 

Proponente: Jacopo Cellai 

 

Oggetto: cedimento lapideo agli Uffizi 

 

 

Il sottoscritto consigliere comunale  

 

visto l'articolo pubblicato su La Nazione in data 20.11.16 "cede pietrone agli Uffizi..."  

 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 

1. A cosa e' dovuto il cedimento delle pietre  

 

2. Perche' la chiusura di quel tratto stradale fosse stata prevista solo per la fine del mese  

 

3. Come intenda riorganizzare la viabilita' nel periodo di chiusura della strada e a lavori 

ultimati. 

 

 

 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 21 novembre 2016 


